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受 理 番 号 議請第６号 

受 理 年 月 日 平成２７年１１月１７日 

件 名 
北本総合公園の野球場防球ネット設置と安全な使用に関す

る請願 

 

請願者の住所 

 

及 び 氏 名 

 

 

 

 

北本市野球連盟会長 木村 亨外６名 

 

請 願 の 趣 旨 別記のとおり 

紹介議員氏名 
加 藤 勝 明、松 島 修 一、滝 瀬 光 一、黒 澤 健 一、 

横 山  功、渡 邉 良 太、大 嶋 達 巳 

 

【請願趣旨】 

私達は総合公園野球場が市民から愛されて、安全に配慮し、制限なく使用

できることを心から願うものであります。 

野球場は、平成18年９月より公園利用者の安全性確保を優先し、公式球を

使用したバッティングを伴う使用の制限を受けて、使用が不可能になりまし

た。 

平成19年12月議会に「北本市総合公園野球場に早急に防球ネットを設置し

てください。」として請願書を提出させていただきました。 

議員の皆様の温かい理解と配慮を頂いて、「挙手全員」で私たちの願意は採

択を頂きました。その結果、野球の愛好家は、野球場の整備が進み、使用制

限が解除され、使用できる状況に改善がされて、誰もが使用できることを確

信しておりました。 

しかしながら、その後の約８年間、北本市は、現状で固定化されているよ

うに思えてなりません。この様な状況で、議会の採択を放置してきたのは、

市としても野球場としての欠陥を放置してきた責任が問われているのかもし

れません。 

それ故に、安全性の高い防球ネットの設置を願うものであり、野球を愛す

る多くの市民は一日も早く、安心して利用できる安全な市民球場としての設

備改善を、強く切望し請願いたします。 

 

【請願事項】 

公園利用者の安全性を確保をした「野球場の改修整備」を行うこと。 


